

## PRO HALBINSEL HORW



Liebe Mitglieder, Gönner und Freunde

am 10. Februar 2019 stimmen wir über die eidgenössische Volksinitiative «Zersiedelung stoppen – für eine nachhaltige Siedlungsentwicklung» ab.

Die Initiative

- verlangt eine flächenmässige Begrenzung der Bauzonen, und eine Siedlungsentwicklung von hoher Qualität nach innen.
- ermöglicht aber in der Landwirtschaftszone weiterhin Bauten und Anlagen, die der bodenabhängigen Landwirtschaft dienen oder von öffentlichem Interesse sind.

Als Einwohner einer fortschrittlich denkenden Agglomerationsgemeinde schätzen wir den Erholungswert unserer Halbinsel und den landschaftlichen Reiz ihrer weitgehend unverbauten Ufer.

Mit einem JA zur Initiative

- bewahren wir der Gemeinde diesen Standortvorteil,
- sichern wir unseren Landwirten ihre benötigten Produktionsflächen,
- verhalten wir uns solidarisch mit den Einwohnern von weniger privilegierten Gemeinden.

Mit freundlichen Grüssen

René Gächter, Präsident